

COMUNICADO OFICIAL

3 de Marzo de 2022

COMUSAV (Coalición Mundial Salud y Vida) emite el presente comunicado:

A petición y demanda de las distintas personas, grupos y asociaciones afines a la COMUSAV, vemos necesario expedir este comunicado de forma urgente clarificando los siguientes hechos:

- Según nos hacen constar, corre por redes sociales distintos comunicados, audios y videos, donde una persona ajena a COMUSAV, se auto proclama así misma como actual presidente de nuestra organización.
- De igual manera se comprueba que en estos contenidos divulgados, existe actividad relacionada con ofensas a distintas organizaciones y grupos de profesionales del área de la salud.

Para dar veracidad que somos ajenos, a todo acto, trámite y afirmaciones del Sr. Walter Ciantino, adjuntamos a pie de este comunicado, una copia del Acta de Asamblea con fecha 6 de Abril de 2021, donde se deja claro el cese definitivo y permanente de dicha persona en relación con nuestra institución.

Ofrecemos nuestras más sinceras disculpas a todas aquellas personas, que se hayan visto afectadas por la confusión y las lamentables difamaciones, dejando claro que son absolutamente contrarias a los objetivos y valores de nuestra organización.

Les invitamos a mantearse informados y en contacto con nosotros sólo a través de nuestros medios oficiales www.comusav.com

Muy atentamente,



Dr. Manuel Aparicio Alonso
PRESIDENTE COMUSAV

COMUSAV Coalición Mundial Salud y Vida 6 de Abril de 2021

Acatando los acuerdos tomados en la reunión virtual extraordinaria realizada por COMUSAV el pasado 6 de Abril de 2021 a las 21:00 horas España/ 14:00 Horas de México, y con quórum suficiente, quedó establecido que el Sr. Walter Ciantino queda relegado de sus funciones como Director de Relaciones Internacionales de esta asociación.

Tomando como base los hechos acontecidos sobre la trayectoria y gestión del Sr. Walter Ciantino durante el último mes a este encuentro de hoy, fue concluyente por votación de todos los presentes en la reunión que el Sr. Ciantino deje de formar parte como miembro y representante de esta nuestra Asociación en ninguno de los países donde estamos presentes.

El día de hoy 6 de Abril de 2021 se ha dado inicio a los cambios internos en la estructura organizacional de COMUSAV para definir la nueva persona a cargo de la Dirección de Relaciones Internacionales de COMUSAV.

Por lo tanto se afirma de la manera más atenta que a partir de este momento se deja de contemplar a esta persona como miembro de esta organización.



Lda. Tannia Bayas
SECRETARIA